



UFFHEIM

Coupé, au premier d'or au lion issant de gueules, au second d'azur à la roue de moulin d'or.

Création d'armoiries en 1979. *D'or au lion issant de gueules* rappelle la famille noble d'Uffheim mentionnée du XII^e au XIV^e siècle qui portait *d'or à la bordure d'azur, au lion de gueules* ; la roue symbolise les quatre moulins à grains et les deux moulins à huile qui jadis étaient la principale richesse du village. En l'absence d'armoiries authentiques le garde de l'Armorial général avait attribué comme blason à Uffheim *d'argent à la lettre capitale U de gueules*.

Uffheim qui apparaît en 1102-1103 sous la dénomination « Ufeheim » a appartenu du XIV^e siècle aux traités de Westphalie aux Habsbourg. L'église est dédiée à saint Michel.

SOURCES : KINDLER von KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, p. 98, art. *Uffheim* ; *Arm. gén.* p. 294, n° 48.